

# Consortio chileno-bielorruso: Codelco acusa "asedio institucional" de CBM

El presidente del directorio de la estatal abordó el tema ayer en el Senado.

T. VERGARA

El presidente del directorio de Codelco, Máximo Pacheco, se refirió al conflicto que arrastra la estatal con el consorcio Belaz-Movitec (CBM), en su intervención ante la comisión de Minería y Energía del Senado.

En la instancia, el líder de la corporación acusó a la contraparte de un "asedio institucional a tres bandas", que incluyó al Poder Ejecutivo, Poder Legislativo y Poder Judicial. Esto, por la estrategia que siguió el conglomerado, que incluyó visitas a Cancillería, a la Cámara de Diputados y los diversos recursos que presentó ante la justicia, incluyendo la Corte Suprema.

"Entre las razones que tuvo Codelco para terminar anticipadamente el contrato están la responsabilidad en materia de se-

guridad, que terminó por un accidente fatal, el atraso de las obras, el impacto en la producción; como digo, hasta el día de hoy, aún no producimos cobre fino en Salvador", aseguró Pacheco ante los senadores.

El líder de la estatal cuestionó también la estrategia judicial de CBM, recordando que en el acuerdo entre ambas empresas se pactó que para resolver las diferencias que pudieran existir respecto al contrato, su incumplimiento y su terminación debían ser conocidos y resueltos por un tribunal arbitral.

Pacheco también aludió a "una serie de irregularidades en la tramitación de recursos ante la Tercera Sala de la Corte Suprema, que son parte de las causas contempladas en el cuaderno de remoción" de la ministra Vivanco.